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NPO宮島ネットワーク 
令和５年（2023）１月例会（令和４年度第６回）議事録 

 

日時  令和５年 １月２５日（水）午後２時〜３時４５分 
場所  宮島商工会館 ２F 会議室 

出席者 ８名 

 
 挨拶 理事長 新年になり、今日は全国的な降雪の影響が出ているが、集まってくれた

皆に感謝。今年も活動を進めて行きたい。 
 
議題 
１）廿日市市教育旅行コンテンツ造成事業について 
・廿日市市観光課で計画中の修学旅行生の「教育旅行コンテンツ」と、NPO に期待さ

れていることを説明し、今後の対応を検討。 
 

２）紹介展示： 写真展 宮島をまもる 〜NPO 宮島ネットワーク活動紹介⑧〜  
 日程 宮島福よせ雛 3/03(金)〜4/03(月)より前に設営、事後に撤収する 

    期間：3/02(木)〜4/10(月)、設営 3/01(水)、撤収 4/11(火) 

 内容 サクラ樹の保全活動写真展 

 準備１）おもてなしトイレ２階利用の申請 

 準備２）ポスターを作成、A2 版 

 準備３）同期間に商店店内に写真を展示したいとの希望。条件を決め、会員のホ

テル・店舗ヘ問い合わせる。 

 

３）アサリ浜の育成について 

ア）アサリ浜周辺の水流改善作業予定 2 月中に２回 各 5 人 
  予定日 略 

イ）アサリ浜の網の交換作業予定 ３月中に３回 各 5 人 
  予定日 略 

ウ）作業をする人 
 ・浜での力仕事なので，大人男性並みの体力が必要。 
 
４）さくらもみじの会の活動について 

・１月と２月の寒肥施肥の予定 

・令和５年度以降の助成について 
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５）車椅子ルートの調査について 
ア）調査結果のまとめ 
・調査したルートを入れた地図〔通れる：青、援助者が必要：黄、通行困難：赤〕

を作成。印刷物にするかネット掲示かは未定。 
・ロープウェイ乗り場横の身障者用トイレとそこまでの道、無料バスに車椅子が乗

ることは想定されてないので省く。 
・追加調査が必要。時期ややり方は今後の検討。 

イ）道路整備など 
・G７サミット予算で整備するよう働きかける。 

ウ）観光協会の貸し車椅子について 
・車両は室内用、野外用が欲しい。 
・古い、調整不足もある。 
・運営は車椅子利用者の寄付でなりたっている。市の支援はない。 
・入島税が導入されたら、貸し車椅子は当然の整備と見なされるが、観光協会が行

ってきたため、市の入島税の使い道計画には入っていない可能性がある。他にも

あるのではないか？  

エ）市などへの要望 
・観光協会と共同が良い。 
・文書で市と県へ提出。 
 
６）その他 

ア）包ヶ浦海岸シバナ説明看板の設置について 

・残った項目 

イ）神社周辺のアオサ除去 

・時季が来ないと分からないが、G7サミット前に神社が行うはず。それに協力する。 

ウ）エフピコ福山工場の見学 
・エフピコ福山リサイクル工場の見学を実施 
・見学９０分、バス往復、保険などがあるので旅行社へ手配を依頼。 

エ）G７の影響 

・G７(5/18〜21)のために、島内の施設が 3月後半〜5/23頃、使えなくなる。 

 利用不可：商工会館 3・４階（２階はまだ不明）、etto宮島、ホテルなど 

 4 月５月の月例会や事業に影響があるかもしれない。  


